



Нотифицированное предприятие № 1397

**СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ ЗАВОДСКОГО
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО КОНТРОЛЯ
1397-CPR-0456**

Согласно Регламенту № 305/2011 Европейского Парламента и Совета Европейского Союза от 9 марта 2011 г., этот сертификат предназначен для строительного продукта.

Строительный продукт: **сборные элементы фундамента**

Параметры (тип): **из армированного обычного тяжелого бетона**
Метод декларирования: **1 - по технической информации производителя**

Область применения: **для опор линий электропередач**

Производитель:

**ОАО «Светлогорский завод железобетонных изделий и конструкций»,
ул. Мирошниченко 25, г. Светлогорск, Гомельская область, 247434
Республика Беларусь,
код предприятия УНП 400005115**

Место производства:

**ОАО «Светлогорский завод железобетонных изделий и конструкций»,
ул. Мирошниченко 25, г. Светлогорск, Гомельская область, 247434
Республика Беларусь**

Настоящий сертификат свидетельствует, что все положения оценки и проверки постоянства эксплуатационных свойств по системе 2+, описанные в приложении ZA к стандарту

EN 14991:2007*

применены и что заводской производственный контроль соответствует всем указанным требованиям в данном сертификате

Сертификат впервые выдан 2014-06-12 и действителен пока гармонизированный стандарт, условия производства на заводе или заводской производственный контроль значительно не изменились.

Информация о действительности сертификата опубликована
<http://www.spsc.lt>

Директор



Робертас Энцюс

Вильнюс, 2014-06-12

Notified body No. 1397

**CERTIFICATE OF CONFORMITY OF THE FACTORY
PRODUCTION CONTROL
1397-CPR-0456**

In compliance with Regulation 305/2011/EU of the European Parliament and of the Council of 9 March 2011, this certificate applies to the construction product.

Construction product: **precast foundation elements**

Parameters (type): **of reinforced normal weight concrete**

Declaration method: **1 - according to the manufacturer's technical information**

Intended use: **for power transmission towers**

Manufacturer: **Joint-Stock Company
"Svetlogorskiy zavod zhelezobetonnykh izdeliy i konstruktsiy",**

**25, Miroshnichenko street., Svetlogorsk
Gomel region, 247434, Republic of Belarus
company code UNP 400005115**

Manufacturing plant(s): **Joint-Stock Company
"Svetlogorskiy zavod zhelezobetonnykh izdeliy i konstruktsiy",**

**25, Miroshnichenko st., Svetlogorsk
Gomel region, 247434, Republic of Belarus**

This certificate attests that all provisions concerning the assessment and verification of constancy of performance described in Annex ZA of the standard(s)

EN 14991:2007*

under system 2+ for the performances set out above are applied and that the factory production control fulfils all the prescribed requirements for these performances.

This certificate was first issued on **2014-06-12** and will remain valid as long as the mentioned harmonised standard or manufacturing conditions in the plant or factory production control are not modified significantly. Information about validity of this certificate is published at www.spsc.lt

Director

Robertas Encius



Vilnius, 2014-06-12